Alles nochmal auf Anfang

Die Bibliothek zog um in die 1. Etage und heißt "Klönstuv"

5. Januar 2016

Manchmal kommt es vor, dass etwas schon "Schnee von gestern" ist und man es morgen erst erzählt. Genau so war es mit der Bibliothek. Gerade hatte Frau Frielinghaus diese übernommen, haben wir das ganze Konzept noch mal überdacht und alles neu gestaltet.

Nun befinden sich die Bücher im 1. Stock in der neuen "Klönstuv" auf Alsterdorf. Dort können die Bücher jederzeit ausgeliehen werden. An jedem 1. Donnerstag ist dann Gudrun Kühn vom Freundeskreis dort und klönt mit interessierten Besuchern und liest auf Wunsch von 15:30 bis 17:30 Uhr vor.

In der Klönstuv kann man sich auch so jederzeit treffen - zum Spielen, Kaffee trinken, Fernsehen, Musik hören und zum Unterhalten.

Bei der Eröffnungsfeier mit Eierlikör und selbstgebackenem Blätterteig-Snacks war der Andrang der Interessierten schon beträchtlich.